

Bericht zum 1. Rennen des Schwarzwälder MTB-Cups in Hausach am 07.04.2024:

Am 07.04.2024 startete in Hausach der Schwarzwälder Mountainbike Cup. Emily startete in der Kategorie U13 weiblich. Mit ihr zusammen gingen insgesamt 21 Mädchen in ihrer Altersklasse an den Start.

Im ersten Teil des Renntages musste ein technisch sehr anspruchsvoller Parcours bewältigt werden. Dabei bedeutete jedes absetzen, festhalten oder über die Markierung fahren einen Strafpunkt. Leider absolvierte Emily den Parcours mit 3 Strafpunkten, weshalb sie den Technikteil auf Platz 15 abschloss. Diese Platzierung war gleichzeitig ihr Platz in der Startaufstellung.

Im anschließenden Rennen, welches aus 3 Runden à 1km bestand und größtenteils über Trails, teils mit starken Verwurzelungen, führte konnte sich Emily durch einen starken Start auf Platz 9 vorschieben. Im Laufe der ersten Runde arbeitete sie sich immer weiter nach vorne, sodass sie diese auf dem 6ten Platz beendete. Im Laufe der zweiten Runde konnte sie sich auf Platz 4 vorschieben und diesen Platz das restliche Rennen über halten, sodass sie das Rennen auf einem starken 4ten Platz beendete.